

Kinder haben Spaß bei der Waldralleye

Heimatverein Bardüttingdorf organisierte Sternwanderung zur Krümpelhütte

■ **Spenge** (boss). Geselliges Beisammensein in der Natur und Bewegung an der frischen Luft – beides bietet die Sternwanderung mit dem Ziel Krümpelhütte. Am Sonntag lud der Heimatverein Bardüttingdorf wieder dazu ein.

Mitglieder, befreundete Vereine, Bürger und alle, die Lust und Zeit hatten, waren willkommen. „Aus allen Himmelsrichtungen sind die Leute zur Krümpelhütte gewandert, manche sind auch mit dem Rad gefahren“, berichtete Anke Fuchs, Vorsitzende des Heimatvereins. „Einige ältere Menschen sind aber auch mit dem Auto gekommen.“ Denn auch sie sollten natürlich etwas haben vom gemütlichen Kaffeeklatsch und Grillen am Nachmittag im Anschluss an die Wanderung.

Bei Kaffee und Kuchen, Kaltgetränken und Bratwurst trafen sich die Mitglieder des Heimatvereins und ihre Gäste an der Krümpelhütte, wo sie bei strahlendem Sonnenschein zusammensaßen und die Gelegenheit zum Austausch nutzten. „Besonders freuen wir uns, dass auch unsere Freunde vom Heimatverein Neuenkirchen unserer Einladung gefolgt sind“, sagt Anke Fuchs.



Geselliges Beisammensein nach der Sternwanderung: Anke Fuchs (hinten Mitte) und Anke Schliemann vom Heimatverein Bardüttingdorf hatten eingeladen, Thorsten Brackmann sorgte an der Krümpelhütte für musikalische Unterhaltung. Hannah, Jakob, Henning und Finja (vorne v.l.) nahmen an der Waldralleye teil.

FOTO: STEFANIE BOSS

Für die musikalische Unterhaltung sorgte Thorsten Brackmann mit seinem Akkordeon. Die Kinder waren eingeladen, an der Waldralleye, die Schriftführerin Anke Schliemann organisiert hatte, teilzunehmen. „Dabei sollten sie herausfinden, was in den Wäldern Bardüttingdorfs so alles wächst und Bäume anhand ihrer Blattform

bestimmen. Jedes Kind bekam dafür eine Urkunde.“

Die Sternwanderung veranstaltet der Heimatverein seit mehr als 40 Jahren, „seit knapp 30 Jahren, seit sie erbaut wurde, ist die Krümpelhütte das Ziel“, sagte Anke Fuchs.

Auch für die nächsten Wochen hat der Heimatverein wieder einiges vor. Am 10. August

um 14 Uhr startet an der Grundschule Bardüttingdorf eine Radtour, bei der drei Ziele der gemeinsamen Radralleye der Städte Enger und Spenge angefahren werden sollen. Für den 28. August ist eine Etappenwanderung geplant, dies steht allerdings noch nicht endgültig fest. Informationen dazu unter www.hv-bardüttingdorf.de.